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Anfragen 
 

 01 Anfrage der Vertreter der CWE:  

Mögliche Aktion - Alltagsmenschen 

zum Hessentag 2026? 

Martin Jahn OB 81 

 02 Anfrage der Vertreter der CWE: 

Stand der Vergabe der Gastronomie 

am Aueweiher  

Martin Jahn StBR Büro StBR 

 03 Anfrage der CDU-Fraktion: Handy-

Verbot an Schulen 

Dr. Albert Post BGM 40 

 04 Anfrage der CDU-Fraktion: Fertigstel-

lung des Hexenturms 

Susanne Jobst StBR 65 

 05 Anfrage der SPD/Volt-Fraktion: Un-

tersuchung des Pestel-Institut – al-

tersgerechte und barrierefreie Woh-

nungen - Sachstand 

Robert Vey OB ZC 

 06 Anfrage der SPD/Volt-Fraktion: Ab-

bau von Bürokratie 

Hans-Joachim 

Tritschler 

OB 10 / Büro 

StBR 

 07 Anfrage der SPD/Volt-Fraktion: Ein-

satz von Notaufnahmelotsen in der 

Notaufnahme des Klinikums Fulda  

Dr. Thomas 

Bobke 

OB ZC 

 08 Anfrage der FDP-Fraktion: Löherstra-

ße als Einbahnstraße - Erfahrungen 

Michael Grosch BGM 35 

 09 Anfrage des Vertreters der BfO: Si-

cherheit in Vergnügungsstätten 

Jürgen Rainer 

Schmidt 

BGM 30 

 

 

10 Anfrage der Fraktion „Bündnis 90/Die 

Grünen“: 

Trinkbrunnen 

Knut Heiland STBR 66 / 65 

 11 Anfrage der Fraktion „Bündnis 90/Die 

Grünen“: 

Schulweg zwischen dem Wohngebiet 

Waidesgrund und der Cuno-Raabe-

Schule 

Dr. Ralf Schnei-

der 

BGM  40 

 12 Anfrage der Fraktion „Bündnis 90/Die 

Grünen“: 

Fahrradständer am Vonderau Muse-

um 

Knut Heiland STBR 69 / 81 

 13 Anfrage der Fraktion „Bündnis 90/Die 

Grünen“: 

Anpassung des Gremieninformations-

systems 

Steffen Pichl OB 10 

 14 Anfrage der Fraktion „Bündnis 90/Die 

Grünen“: 

Ampelschaltung an der Bardostraße 

zum Sportbad Rosenau 

Beate Tillmann-

Mohr 

BGM 35 / 61.2 

 15 Anfrage der Vertreterin der „Die PAR-

TEI“: 1,5 Jahre LGS-Abwicklung – 

Ende in Sicht? 

Ute Riebold OB LGS 

 16 Anfrage der Vertreterin der „Die PAR-

TEI“: Regenampeln 

Ute Riebold STBR 61.2 / 66 



 17 Anfrage der Vertreterin der „Die PAR-

TEI“: Konfettikanone gefährlicher als 

Feuerwerksraketen? 

Ute Riebold BGM 30 

 18 Anfrage der Vertreterin der „Die PAR-

TEI“: Ampelanlagen Bahnhofstraße 

Ute Riebold BGM 35 / 61.2 

 19 Anfrage der Vertreterin der „Die PAR-

TEI“: Fahrradabstellanlage Jesuiten-

platz 

Ute Riebold STBR 69 / 81 

      

      

      

 



UNABHÄNGIGE FREIE wÄnIeREEMEINSCHAFT
CH RISTLICHE wÄnITReINHEIT E.V.

STADT'
FULDA

CWE-Stadh r Fulda.Hessenstraße 21 . 36039 Fulda
Hessenstraße 21
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Fulda

0661/6790179
www.cwe-fd.de

ino
: info@cwe-fd.de

An d ie Stadtverordnetenvorsteherin

Margarethe Hartmann

Schlossstr. I
36037 Fulda

Fulda. 11.05.2025

ANFRAGE

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

die CWE stellt folgende Anfrage:

Die Alltagimenschen haben sehr viele Foto- Aktionen und Aufmerksamkeit in der Stadt Fulda
ausgelöst. ln Norddeutschland sind Sie ein Dauergast.

Könnte es ftir den Hessentag, eine ähnliche Aktion - z.B. Hessentagspaar geben?

Auch eine neue Fuldaer ldee mit Menschen der Stadtgeschichte wäre eine weitere Möglichkeit für
eine Umsetzung.

Wie sieht der Magistrat diese Möglichkeiten?

M¡'i freundl

Jahn

ti

ßen

Fulda
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CHRISTLICH E WNNIEREINHEIT E.V.

STADT'
FULDA

CWE-Stadtv Fulda . Hessenstraße 21 . 36039 Fulda
Hessenstraße 21

36039 Fulda
Telefon: 0661/679 01 79
lnternet: www.cwe-fd.de
E-Mail: info@cwe-fd.de
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An die StadWerordnetenvorsteherin

Margarethe Hartmann

Schlossstr, 1

36037 Fulda

Fulda. L5.03.2025

ANFRAGE

Se h r gee h rte Fra u Stadtverordnete nvorsteheri n,

die CWE stellt folgende Anfrage:

Wie ist der aktuelle Sachstand in der Vergabe ftir die Bewirtschaftung der Gastronomie am

Aueweiher?

Werden die lnteressen der Stadt Fulda im Zuge der Neunutzung berücksichtig?

ln welchem Zeitrahmen, rechnet die Verwaltung, wird das Nutzungskonzept komplett umgesetzt

werden können?

Mit freundlichen

Jahn

Fulda

Einq.: 1



'k CüU Stadtver<*rdnetenfrak{io* Fr¡lda

Fulda, 1,3.05.2025

Anfrage der C DU-Stadtverordnetenfraktion
betreffend das Handy'Verbot an Schulen

ANFRAGE

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

seit kurzem hat das Hessische Kultusministerium Regelungen zur Untersagung der Handy-

Nutzung im Schulunterricht erlassen.

Hierzu fragt die CDU-Fraktion:

1. Wie schätzt der Magistrat die Situation in den städtischen Schulen im Hinblick auf die

Umsetzung des HandY-Verbots ein?

2. Ist die Stadt als Schulträgerin in die Umsetzung eingebunden?

Berichterstatter: Dr. Albert Post

An Frau
Stadtvero rdnete nvorsteherin
Margarete Hartmann
Stadtschloss
36037 Fulda

Patricia Fehrmann
Fraktionsvorsitzende
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Christlich Demokratische Union
Stadtverordnetenfraktion Fulda
Schlossstr. 1 Stadtschloss
36037 Fulda

Tel.:0160 6710443
E-Mail: mail@cdufraktion-fulda.de

Dic Stadt''ilr.;liìott.ìilv0rsl,.il;¡i,r

Eing.: 
1

i.A. Steffen Werner
Fraktio nsgeschäftsführer

Bankverbindung:
Sparkasse Fulda
IBAN 0887530501800040027438
BIC HELADEFlFDS



üËtJ $t;rdtverc¡rslnete*fraktion Fuld;¡

Christlich Demokratische Union
Stadtverordnetenfraktion Fulda
Schlossstr. 1 Stadtschloss
36037 Fulda

Tel.:0160 6710443
E-Mail: mail@cdufraktion-fu lda.de

Bankverbindung:
Sparkasse Fulda
IBAN DE87530501800040027438
BIC HELADEFlFDS

An Frau
Stadtverordnete nvorsteherin
Margarete Hartmann
Stadtschloss
36037 Fulda

Patricia Fehrmann
Fraktionsvorsitzende

i.A. Steffen Werner
Fraktions geschäfts fùhrer
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Fulda, 13.05.2025

Anfrage der CDU-stadtverordnetenfraktion
betreffend die Fertigstellung des Hexenturms

ANFRAGE

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

der historische Hexenturm in der Kanalstraße wird saniert. Er soll zu einem touristischen

Schmuckstück werden, das im Rahmen von Stadtführungen besichtigt werden kann und ganz

ungewohnte Ausblicke über die Fuldaer Altstadt bieten wird.

Die CDU-Fraktion fragt den Magistrat:

L. Wann ist die Sanierung abgeschlossen?
2. Wann wird der Hexenturm in das touristische Angebot mit aufgenommen?

3. Werden die veranschlagten Kosten für die sanierung eingehalten?

Berichterstatterin: Susanne f obst

,,r#te



Sozi a I dem okratisch e Pa rtei Deutsch I andsÄ/o lt
SPD/Volt-Stadtverordnetenfraktion Fulda

u)

SPDA/olt - Stadtverordnetenfraktion Fulda,Schlossstraße'5 36037 Fulda

Frau Stadtverord netenvorsteh e ri n

Margarete Hartmann
Stadtschloss
360lOFULDA

Die St¿rcltveraldn glcnvcll;i -i;r.,r,

Eing.: I Mai 2t25

(o

Schlossstraße 5
36037 Fulda
Tel.: 0661/73600
Fax 0661/9016314
spd-fraktion.fulda@tonline.de
10.04.2025

ANFRAGE

Nach einer aktuellen Untersuchung des Pestel-lnstituts ist der Landkreis Fulda und da-

mit auch die Stadt Fulda nicht darauf vorbereitet, dass es in den nächsten Jahren im-

mer mehr Seniorinnen und Senioren geben wird, die eine altersgerechte Wohnung su-

chen. Schon jetzt gäbe es einen großen Mangel an altersgerechten Wohnungen

Die SPDA/olt-Fraktion fragt den Magistrat der Stadt Fulda:

1. Welche Position hat der Magistrat der Stadt Fulda zum Ergebnis der Studie?

2. Was wird momentan getan, um altersgerechte und auch barrierefreie Wohnun-

gen zu fördern.
3. ó¡Ot es eine Übersicht über die Anzahl solcher Wohnungen, falls nicht, was

kann getan werden um eine solche Übersicht zu erstellen?

.ñ

,f
di
Wl{&\

Berichterstatter:
Robert VeyJonathan Wulff

Fraktionsvorsitzend er

Fraktionsvorsitzender
Jonathan Wulff

lnternet:
http ://www.spd-fulda.de

Bankverbindung:
Sparkasse Fulda IBAN
DE1 1 5305 0180 0040 0127 Q4



Soziald emokratische Partei Deutsch lan ds/Vo lt
S PD/l/olt-Stadtverord nete nfrakti on Fu lda

SPD^/olt - Stadtverordnetenfraktion Fulda,schlossstraße,5 36037 Fulda

i.otcin ctl.n vorl ir:, i..;;, ;

Fra u Stadtverord netenvorstehe ri n

Margarete Hartmann
Stadtschloss
360lOFULDA

Eing.: f F¡la i ifii li

ANFRAGE
Der Abbau von Bürokratie gehört zu den zentralen Vorhaben der Bundes- sowe der Lan-

desregierung.

ln welchen Bereichen sieht der Magistrat eine Notwendigkeit für die Stadt Fulda? Was soll

geändert werden?

óchlossstraße 5
$oosz rutoa
Tel.: 0661/73600
tax 0661/9016314
$pd-fraktion.fu lda@t-on I i ne. de

{2.05.2025

rf*^*T
Jonathan Wulff
- Fraktionsvorsitzender-

Berichterstatter:
Hans-Joachim Tritschler

Fraktionsvorsitzender
Jonathan Wulff

lnternet:
http ://www.spd-fu lda.d e

Bankverbindung:
Sparkasse Fulda IBAN
DE1'1 5305 0180 0040 0127 04



Sozi al d emokratische Partei De utsch lands/l/olt
S P D/Volt-Stadtverordnete nfrakti on Fu lda
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SPD^/olt - Stadtverordnetenfrakt¡on Fulda,Schlossstraße,5 36037 Fulda

Fra u Stadtve rord n etenvorsteheri n

Margarete Hartmann
Stadtschloss
360lOFULDA

Lii,g, f*ia¡ ¿:r."i

(^

Schlossstraße 5
36037 Fulda
Tel.: 0661/73600
Fax 0661/90163'14

on.fulda@t-online.de
2.05.2025

ANFRAGE
lm April 2024 istan der Universitätsmedizin Göttingen ein Projekt gestartet, in dem ehren-

amtlich Tätige und geschulte Begleiter in der Notaufnahme bei der Betreuung älterer Not-

fallpatienten mit beginnender Demenz unterstützen. Hierfür werden ehrenamtliche Helfer

als,,Notaufnahmelotsenlotsen" geschult und eingesetzt'

Die SPD/Volt-Fraktion fragt den Magistrat der Stadt Fulda:

Wie sieht der Magistrat das Projekt?
Wäre der Einsatzvon Notaufnahmelotsen in der Notaufnahme des Klinikums Fulda

aus Sicht des Magistrats sinnvoll?

/'i
{i

I #wf{e.\

Jonathan Wulff
- Fraktionsvorsitzender-

Bgrichterstatter:
Thomas Bobke

Fraktionsvorsitzender
Jonathan Wulff

lnternet:
http ://www. s pd-fu ld a. d e

Bankverbindung:
Sparkasse Fulda IBAN
DEl 1 5305 0180 0040 0127 04
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tverordnetenfraktion
Freie
Demokratenrc

FDPshdtvemdnetenlraktion . Auf derRö'd11 ' 36041 Fulda

Stadt Fulda - Büro der Stadtverordnetenvorsteherin
Frau Margarete Hartmann
Schlossstr. 1

36037 Fulda

per E-Mail

Fulda, 12. Mai2025

Freie Demokratische Partei
Stadtverordnelenf rakt¡on Fulda
Aul der Röd 1 1

36041 Fulda

T:0170 810 3173

f raktion@f dp-f ulda.de
www.fdp{ulda.de

Michael Grosch
Fraklionsvorsitzender

Anfrage

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

die FDP-Stadtverordnetenfraktion Fulda fragt den Magistrat der Stadt

Fulda:

'1. Die Löherstraße wurde als Einbahnstraße eingerichtet, so dass man

derzeit nur von der Königstraße kommend diese durchfahren kann'

Dieser Zustand besteht nun bereits seit geraumer ZeiI, so dass es

Erkenntnisse über die Zufriedenheit mit der Anderung der

Verkehrsführung geben dürfte. Gibt es Erkenntnisse über die

Zuf rieden he it u nd Akzepïanz der Ei n bah n straßen regel u n g von

Anrainern, Händlern und sonstigen Betroffenen?

2. Haben sich Verkehrsverstöße oder Unfälle nach den Erfahrungen

sig n ifikant verändert?
3. Soll es dauerhaft bei dieser Verkehrsregelung verbleiben oder für

welchen Zeitraum ist dies gePlant?

Mit freu en Grüßen

M
Fr

lGrosch
ionsvorsitzender
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BfO-Presseste lle

Künzeller Str. 15 B

36043 Fulda

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
Margarete Hartmann
Magistrat der Stadt Fulda
Schlossstraße 1

36037 Fulda

Fulda, 13.05.2025

Anfrage zur SW am 26.05.2025 Lfd, Nr. (BfO)

Sicherheit in Verqnüqunqsstätten sV3'1 12025

Unter dem Hintergrund der Bluttat in einer Fuldaer Spielhalle in der Nacht vom 9. auf den 10.05.2025
frage ich folgendes an:

1. Besteht die Möglichkeit, in Spielhallen und ähnlichen Einrichtungen der Unterhaltungsbranche ggf
per Verordnung die Anwesenheit von Sicherheitspersonal verpflichtend zu machen, so wie es

bereits bei diversen Veranstaltungen üblich ist?

2. Besteht die Möglichkeit, die genannten Einrichtungen auf Dauer als Messer- bzw. Waffenverbots-
zonen einzustufen, so dass jederzeit Kontrollen durch die Polizei durchführbar sind?

gsvoll

rgen R. Schmidt

j.schmidt@ bfo-fulda.de
Mobil: 0171 4467 98O
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stadtfraktion BÜNDNls 90/DlE cRÜueru

Rabanusstraße 35, 36037 Fulda I stadtfraktionfd@gruene-fulda.de I OOO1 74924

Frau Stadtverord netenvorsteherin
Margarete Hartmann
Schlossstraße 1

Eing.: I
hÊ
Ërjíä I lii¡ l)
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Fulda, 09.05.2025

36037 Fulda

Anfrage zu den Trinkbrunnen

Sehr geehrte Frau Stadtverord netenvorsteherin,

im August 2023 wurde der erste Trinkbrunnen in Fulda vor der Tourist-lnformation
aufgestellt, fünf weitere Trinkbrunnen sollten durch die RHÖNEnergie aufgestellt werden.

Deshalb fragt die Fraktion BÜNDNIS 90/DlE GRÜNEN den Magistrat:

1. Warum ist der Trinkbrunnen vor der Tourist-lnformation nicht benutzbar, und wann
ändert sich das wíeder?

2. Wann und wo genau werden die fünf weiteren Trinkbrunnen in Fulda aufgestellt?

3. Werden die Trinkbrunnen sämtliche ganzjährig benutzbar sein, und falls nicht,
warum?

Knut Heiland

i.V. Ernst Sporer
Fraktionsvorsitzender BÜNDNIS 90/DlE cRÜNEN
der Stadtfraktion Fulda
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Fulda, 09.05.2025Frau Stadtverordnetenvorsteherin
Margarete Hartmann
Schlossstraße 1

Eing.: I F,4 a i lirlil5

36037 Fulda

Anfrage zum Schulweg zwischen dem Wohngebiet Waidesgrund und der Cuno-Raabe-
Schule

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

das Baugebiet,,Waidesgrund" entwickelt sich zunehmend zu einem Wohngebiet. Mit dem
Einzug der ersten Bewohnerinnen und Bewohner werden auch schulpflichtige Kinder hier
leben, für die die Cuno-Raabe-schule am Gallasiniring die zuständige Grundschule ist.

Deshalb fragt die Fraktion BÜNDNIS 90/DlE GRÜNEN den Magistrat:

1. Wie viele Grundschülerinnen und Grundschüler enruartet die Stadt Fulda für das
Wohngebiet?

2. Welcher Schulweg ist zwischen dem Baugebiet Waidesgrund und der Cuno-Raabe-
Schule vorgesehen?

3. Gibt es Planungsalternativen?

Ralf Schneider

i.V. Ernst Sporer
Fraktionsvorsitzender BÜNDNIS 90/DlE GRÜNEN
der Stadtfraktion Fulda



Å
StAdtfrAKtiON BÜNDNIS gO/DIE GRÜNEN
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Frau Stadtverord netenvorsteherin
Margarete Hartmann
Schlossstraße 1

Eing.: 'l 
3. 3 ?t;5

Fulda, 09.05.2025

("
36037 Fulda

Anfrage zu den Fahrradständern am Vonderau Museum

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

vor dem Vonderau Museum steht üblichenveise ein Fahrradständer, der immer sehr gut
genutzt wird. Zu einigen Veranstaltungen wird dieser Fahrradständer abgebaut, und dann
wieder aufgebaut.

Deshalb fragt die Fraktion BÜNDNls 90/DlE GRÜNEN den Magistrat:

1. Warum wurde dieser Fahrradständer in diesem Jahr noch nicht aufgestellt?

2. Wann wird der Fahrradständer wieder aufgestellt?

Knut Heiland

i.V. Ernst Sporer
Fraktionsvorsitzender BÜNDNIS 90/DlE GRÜNEN
der Stadtfraktion Fulda
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Rabanusstraße 35, 36037 Fulda I stadtfraktionfd@gruene-fulda.de I OOO1 74924

Die $taci lverorcin etciivori;tci I erin

Eins.: I 3. Mai ?üi5 ulda,23.01.2023Frau Stadtverord netenvorsteherin
Margarete Hartmann
Schlossstraße 1 ("

36037 Fulda

Anfrage zu An passun g des G rem ieninformationssystems

Seh r geeh rte Fra u Stadtve rord n ete nvorsteheri n,

Anfragen und Anträge werden für die Stadtverordnetenversammlung noch immer
ausgedruckt, von Hand nummeriert und wieder eingescannt. Die notwendigen technischen
Anpassungen, die auch das Gremieninformationssystem betreffen, sind schon über 1 Jahr
beschlossen und befinden sich auch in Umsetzung. Veränderungen sind für Abgeordnete
und Bürger*innen im Gremieninformationssystem dennoch bisher nicht zu sehen.

Deshalb fragt die Fraktion BÜNDNIS 90/DlE GRÜNEN den Magistrat:

1. Was ist der Grund für die lange Dauer bei der Umsetzung?

2. Für wann ist die finale lnbetriebnahme geplant?

3. Das Gremieninformationssystem hat bereits eine API-Schnittstelle, die aktuell
deaktiviert ist. Wird diese im Zuge der Anpassungen aktiviert?

Steffen Pichl

i.V. Ernst Sporer
Fraktionsvorsitzender BÜNDN lS 90/Dl E G RÜNEN
der Stadtfraktion Fulda
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36037 Fulda

Anfrage zur Ampelschaltung an der Bardostraße zum Sportbad Rosenau

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

seit langem wird die schwierige Verkehrssituation für Fußgänger*innen und Radfahrer*innen
an der Kreuzung Bardostraße-Am Rosengarten-Johannisstraße beklagt. Hintergrund ist die
viel zu kurz geschaltete Grünphase der Lichtzeichenanlage für den Fuß- und Radverkehr.
Sowohl Fußgänger*innen als auch Radfahrer*innen, die von der Straße Am Rosengarten
kommen und Richtung Schwimmbad gehen wollen, erreichen die Mittelinsel, wenn die Ampel
bereits auf Rot umgesprungen ist, und müssen ein zweites Mal warten, um die gesamte
Bardostraße queren zu können. Vor allem jetzt während der Schwimmbadsaison ist täglich
zu beobachten, dass aufgrund der unzumutbaren Wartezeit die rote Ampel ignoriert wird,
was zu gefährlichen Situationen führt.

Deshalb fragt die Fraktion BÜNDNls 90/DlE GRÜNEN den Magistrat:

L Teilt der Magistrat die Auffassung der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, dass der Fuß-
und Radverkehr an der Kreuzung Bardostraße-Am Rosengarten-Johannisstraße
weder sicher noch komfortabel über die Fahrbahn geführt wird und der Schutz
besonders gefährdeter Personen wie Kindern u nd mobílitätseingeschränkter
Personen nicht gewährleistet ist?

2. Entspricht die bisherige Regelung den Sicherheitsrichtlinien bzw. wird bei dieser
Regelung berücksichtigt, dass besonders viele Kinder und ältere Menschen diese
Straße queren, um zum Freibad zu kommen?

3. Was hat die Stadt bisher in Zusammenarbeit mit Hessen Mobil unternommen, um
eine fußgänger- und fahrradfreundliche Ampelschaltung an der Querung der
Bardostraße zum Freibad einzurichten, insbesondere während der
Schwimmbadsaison?

Beate Tillmann-Mohr

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
Margarete Hartmann
Schlossstraße 1

i.V. Ernst Sporer
Fraktionsvorsitzender BÜNDNls 9o/DlE GRÜNEN
der Stadtfraktion Fulda
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Fulda, 09.05.2025
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1,5 Johre IGS-Abwicklung - Ende in Sichl?

Am 15. April 2025 wvrde veröffentlicht, doss die Londesgortenschou Fuldo 2.023
gGmbH I ,5 Johre noch Ende der 2. Fuldoer Londesgortenschou (27 .04-08.10.2023)
endlich den Abschlussbericht vorgelegt hot.
Dozu froge ich den Mogistrot:

l. Wonn wird diese Gesellschoft oufgelöst?

2. V,lie teuer wird der Weiterbetrieb der Gesellschoft, nochdem noch Vorlegen des
Abschlussberichtes nun endlich die vorgesehenen Aufgoben erfülli sein sollten,
jöhrlich?

3. Sofern die Gesellschoft nicht zeitnoh obgewickelt werden sollte:
Welche Aufgoben obliegen ihr noch?

Ein echter Sotiriker konn nur ein Mensch sein,
der im Hezensgrund die Menschen liebl.

Chorl¡e Chaplin

Frou Stodtverordnetenvorsf eherin
Morgorete Horimonn
Slodtschloss
Schlossslroße I

3ó037 Fuldo
sv-gremien@fuldo.de
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Regenompeln

Sogenonnte Regenompeln lossen sensorgesteuert Zufußgehende und Rqdfohren-
de nicht im Regen stehen. ln Oldenburg wurde noch einer erfolgreíchen Testphose
Anfong des Johres bereits die Lichtsignolonloge einer zweiten Kreuzung mit sol-
chen intelligenten Steuerungen ousgerüstet. Auch in Münster wird diese Technik
innovotiver Rodverkehrsförderung getestet - ouf Anregung der Froktionen von
SPD, CDU, FDP, Grünen und Volt. Diese lnnovotion ist kostengünstiger ols die teure
und unnütze Schlossturmkrone und wöre für Einheimische wie ouch für Tourist*innen
eine sinnvolle lnvestition.
Dozu froge ich den Mogistrot:

lst diese Technik ouch für Fuldo eine Möglichkeit, Rod- und Fußverkehr innovotiv zu
fördern?

Ein echter Soliriker konn nur ein Mensch sein,
der im Hezensgrund die Menschen liebt.

Chot¡e Chopln
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Konfettiko none gefö hrlic her qls Feuerwerksro kelen ?

Seit dem l. Möa 2025is| die Fuldoer lnnenstodt eine Woffenverbotszone
Dozu froge ich den Mogistrot:

l. Umfosst diese Verbotszone ouch dos Zünden von Feuerwerksroketen und Böllern
um den Johreswechsel on Silvester und Neujohr über die bisher schon gelten-
den Feuerwerksverbote hinous?

2. Der Fuldoer Weihnochlsmorkt liegt innerholb der Woffenverbotszone. Dorf dort
ouch dieses Johr wieder Glühwein mit Schuss verkouft und getrunken werden?

Ein echter Sotiriker konn nur ein Mensch sein,
der im Hezensgrund die Menschen liebl.

Chorl¡e Chopl¡n
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Ampelonlogen Bohnhofslroße

Der Verkehr der die Fußgöngerzone Bohnhofstroße querenden drei Strqßen (Hein-

rich-, Linden-, Robonussfroße) wird in diesem Bereich durch Lichtsignolonlogen ge-
regelt. Zufußgehende müssen ofl longe worten - die Steuerung ist im Vergleich zu

früher leider ungünstiger (kürzere Grünphosen, löngere Rotphosen) fÜr die der Wit-

terung ousgesetzten Menschen - dogegen können sich die in ihren trockenen, kli-

motisierten Fohrzeugen sitzenden Personen über löngere GrÜnphosen und kÜrzere

Rotphosen freuen.
Dozu froge ich den Mogistrot:

Unter welchen Umstönden wöre es möglich, wenigstens on einer der drei Stroßen
im Bereich Bohnhofstroße die Ampeln testweise oußer Betrieb zu nehmen und den
Verkehr hier intelligenter und gerechter zu regeln?

Ein echler Sqtiriker konn nur ein Mensch sein,
der im Henensgrund die Menschen liebt.

Charlìe Chapl¡n

Frou Stodtverordnetenvorsteherin
Morgorete Hortmonn
Stodtschloss
Schlosssiroße I

3ó037 Fuldo
sv-gremien@fuldo.de
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Fohrrodobslellonloge Jesuilenplolz

Vor einigen Johren wurde on zentroler Stelle om Jesuitenplotz zwischen dem KouË

hous und der Museumshofeinfohrt endlich eine Fohrrodobstellonloge instolliert.

Leider wurden diese Slönder regelmößig ouch im Frühling und Sommer jeweils wo-
chenlong obgebout um Verkoufsstönden oder Autos Plolzzv mochen. Mittlerweile
sind einige Fohrrodstönder in der Uníversitötsstroße vor dem Geböude Alte Universi-

töt instolliert.
Dozu froge ich den Mogistrot:

Bedeutet dies, doss die im Gegensotz zvm Stondort Universitötsstroße gul einseh-
bore Abstellonloge Jesuitenplotz nun gor nicht mehr eingebout wird?

Frou Stodtverordnetenvorsleherin
Morgorefe Horlmonn
Stodtschloss
Schlossstroße I

3ó032 Fuldo
sv-gremien@fuldo.de
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Ein echier Soliriker konn nur ein Mensch sein,
der im Herzensgrund die Menschen liebi.

Choil¡e Chaplinirút,i#ø,{
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